

20 de Abril de 1923 No. 239

號九十八百二第 日曜金 日十二月四年二十正大

# 巴西西爾時報

NOTICIAS DO BRAZIL

Publicado semanalmente

Rua Fagundes N. 16

Caixa Postal H

Tele. Central, 8696

S. Paulo, Brazil

Proprietário e editor

Seisaku Kuroishi

Assinaturas

por Anno 18000

“ Semestre 9000

“ Mez 1500

“ Semana 500

De 1923





力なることがないと思ふ』と云ふと  
とであります。

が宜いと云へば何處でも此を植付く  
珊瑚を植しない者は馬鹿者の様に云ふ  
觸らす、米作、芋作、綿作皆同じ方  
法である、伯國は大國であるから各地  
各々異なるものを作つて皆利益  
を擧げる事が出来るのではないいか。

け  
益各華大正六年四月若狭丸渡伯  
静岡縣駿東郡長泉村上土狩  
尋人田代宗一  
右現住所御承知の方は御一報  
煩度候  
海外興業社會  
移氏部

一、本會社は日本人諸君に對し切花、蔬菜園を兼營するに  
最好適の大口宅地を格價にて月賦賣却を開始する。  
一、場所は聖市續きのサンタマーロ電車道に沿ふ『ブロク  
リン・パウリスター』近くにして一メートル四方三ミル内  
外賣りの平原沃地なり。

矢部洋服店  
聖市 電話 一三二四三三一  
セントラール

矢部洋服店

コンセレイロ、フルタード街 一番

# コンセレイ口、フルタード街 一番

# 中山旅館 中山忠太郎

コンデ、デ、サルゼーダス街五〇番  
**山旅館** 中山忠太

綿作を専問とする

操作を専門とする

既載廣告の如くノロエスティ線ベンナ驛附ル・カユシモン氏所有の土地肥沃なる珈

の如くノロエヌテ線ベンナ驛附近に伯國下院議員ドモン氏所有の土地肥沃なる珈琲栽培地帶九千アル

時は耕主にて金融をなす事にて契約者の持典です  
其申込み手續き及視察並に轉居の折にはベンナ町の薩山勤氏に付

にて金融をなす事にて契約者の持典です、手續き及視察並に轉居の折にはベンナ町の蔭山勳氏

同在耕地吉尾蔭  
永崎孫山宗三義郎動

同在  
耕  
地  
吉尾蔭  
永崎  
孫山  
宗三

日本圖書  
賣藥一切  
化粧品  
小間物  
反物雜貨  
食料品  
罐詰各種  
新古袋

1 壱 | 知识分子

サルセードス  
電話セントラール六二三六番

サン...市ハサ  
サルゼーダス六十九番  
電話セントラール六二三六番  
**中矢商店**  
K.NAKAYA  
Rua C. de Sarzedas, 69 S. Paulo

Rua C. de Sarzedas, 69 S. Paulo

Rua C. de Sarzedas, 69 S. Paulo

土地賣却

豊沃にして絶対に霜の害なき處女林三千アルケールを二ヶ年賦拂にて日本人諸君に提供致します

に御返答申します

大正十二年四月  
事務所ノ

ノロエスティ線リニス  
郵便箱六十二(山根氏宅)  
上塚周

Linha Noroeste

或る兄弟

(一)

松風軒

この爺い、お前の様な者はいくら頬みやがつても誰が見てやるもんか。夕べのコロニヤの一角から五十に近い源作を頭から罵りちらす義理の妹、お兼さんの聲の聞かされる事は私にはそんなに珍らしい事では無かつた。あと又始まつたなど私はいつも近所の誰もがさうであらうはらへするのが常であつた。

十日の月が天上に浮いて青光りを放つて螢がごぶ今夜もであつた。例の黄色い聲の持主成園のよく好んで描く様な容貌の所有者お兼さんの聲が洩れて來た。彼女の家は私の隣であるので何う云ふ原因で又始つたかと云ふ事は大暑分明るるのである。今

日も珈琲園から歸つて弟の省二と共に、今年のマンチメントの豊作である事など語り合ひ乍ら晩酌を傾むけて居る處であるらしかつた。私が先刻ビーカから足を洗つて歸る時まではいい氣嫌でゐたのが忽ち晴天の霹靂化してしまつたのか私は他所事乍ら嘆かずには居れなかつた。

何うしてこんなに仲が悪いのだらうと私はいつも思ふ。

お兼さんは姉妹してからと云ふものは確な仕事もせずに同じコロニヤの奥さん達の誰彼と、お茶會など催はすのが屢々だ、そして山へはアルモツンに間に合ふか、合はない事さへ度々あつた。それに仕事と云つて云ふのに彼の家ではまだ半分出来も、源作が十本の株を除草するものなら、彼女はその半分位すら出來ない、さうして歸りは三時になるかならないにきつと歸つて行く處を見

市中自拔のである街に、書を欺く程明々と燈火輝く一の建物が、際立つて人目を惹いてゐる、そこには上に輝きを與へてくれるんだ。まだ當

は人並に終へて行つたのであるが、もう他人はそろそろ二番草が終へる

と云ふのに彼の家ではまだ半分出来たが如何かと云ふ何時にもない後の方が盛大な夜會を、そこで催すのが習慣く一と月そこそくなんだ。然し千利恵心と、何ものも較べ難き美しい、碌な仕事もしないお兼さんも昨日まで出て居たが今日は身體の具金廻りのいゝ、派手な學生達の中に美しつたら、僕あまた今迄なんがまあ友達甲斐眞實を云へば、リオ

合でも悪いのか休んでゐたらしい。も、時々の夜はオリンダの學園を選はれた事はないね。たゞに一の女グランドード、スールから、身内として、彩輝と調律の中に、舞踏のサウニーニー、女神だ、天女だ、活たら唯一の父親と一緒に來たのさ。

ろく始めた。

『無えよ。』

懲うした源作に對する復讐的言葉

顔を胸に描きて

淋しさにたへぬ心を机上にて雑誌讀

が聞える。彼女は別室で何か縫物で

もしてゐるのだらう。

『ふん家に遊んで居やがつて又近所

の女衆でも御招待申したつちうのけ

へ生つ太えにも程がある、雞肉一ソ

跡方も御座なく候か。亭主を尻へ敷

『これお兼何故半分も残して置かな

源作はもう大分酔て居るやうだ。

『だつて貴郎、此の間も原さんの處



聖市からセアラへ出かけ  
祈禱を頼み込む靈魂

何事も科學の力で切りさばいて、今者とのみ答へて、その場合それ以上

の世にはお伽噺風の情味もなく、不答へられないと云つた。此の二人の思議と云ふ事のない筈の現世に、時問答の側には一人の自動車運転手が々皮肉な不思議噺の傳へられるものもて、娘の顔をしげしげ見てゐた。

亦一つの不思議だ、茲に耀日（日）の朝十時頃、セナドール・モデロ・セアラ州首府ボルタレーラ市に住む、アラシイ・カミイニヤと

市に住む、アラシイ・カミイニヤと小学校の前で再び前日の青年と出遇った。

白ひの黒い、そこそなく元氣のない陰氣な痩形の青年が、薄鼠色の服に赤い筋の入つた黒の襟飾をつけ、中折帽をかぶつてゐるのに出遇つた。

アラシイ娘と擦れ違ひ様に赤い筋の入つた黒の襟飾をつけ、中折帽をかぶつてゐるのに出遇つた。

ボンベオ街を歩いてゐる、顔の蒼白な目の黒い、そこそなく元氣のない陰氣な痩形の青年が、薄鼠色の服に赤い筋の入つた黒の襟飾をつけ、中折帽をかぶつてゐるのに出遇つた。

▲青年はその娘に日曜迄に寺院の彌撒に行つて、ノソン・シニヨー・ル・ダス・カンデエアスに祈願をして貰いたいと頼んだ、娘はその誰かを訊ねたが彼は只サンバウロのアラシイ娘と擦れ違ひ様に赤い筋の入つた黒の襟飾をつけ、中折帽をかぶつてゐるのに出遇つた。

▲伯國が潜航艇を多數の利害をもつてゐる、リオ・カントン・セロッヂは二十時二十分踊り抜けたその際

▲伯國が潜航艇を多數の利害をもつてゐる、リオ・カントン・セロッヂは二十時二十分踊り抜けたその際

智利サンチャゴの第五回汎米會議の出席官は、軍縮委員會ではウチウス智利代表が海軍制限案七ヶ條を提出に及んで、先年の華府會議のヒューズ格をねらつて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

▲当年の英國や佛國のやうに矢鱈に知る所なく言明を避けたが、その中で伯國が直接交渉してゐるのだらうと潤つて納めれば、嫌味やら理屈を並べて亞爾然丁が

ある、尚ほ之は嘗てエビタシオ・ペソア時代に最初伊太利へ注文する事になつてゐたのを其後都合に依つて米國へ注文したのだと説もある。ツア・リード・ボーリス等の各共同墓地にて開催された。

● 来月五日に州統領事によって開催された。

海岸地方巡視

聖州統領ワシントン・ルイス氏は農務部長官其他を從へ来月五日當市出發シリ・カカラサン・バスチオン地

方へかけ聖州海岸地帶を巡視する筈

● 公使館の晩餐會

● 市制施行百年祭

● 故ルイ元老の遺産

● ポルト・アレグレ

● イツ・盟約五十十年祭

● 共和政参考館開館

● ルール地方から逃れ来た

● 獨逸移民の到着

● 借船料四十四コントス

● 轉居廣告

● オリンピック競技に

● マトグロツリ州の

● ダイアモンド漁り

● 同胞の靈に供養

● 同胞の靈に供養

● 同胞の靈に供養

個三十コントス宛のもの二個あつた

● 運動界

● 跳の記録

● 五十二時間踊り續く

● 最近の米國クリープランド電報によ

● 繙者の活動を自守つてゐるのだから有志が集まつて、盛大な追善供養

● 有志が集まつて、盛大な追善供養

長男アイルトン儀水々病氣の處薬石効無く遂に去る

月十五日午後十一時三十分死去し十六日サントランソン

スコ・シャビエル墓地に埋葬仕候間辱矣諸君へ謹告仕

大正十二年四月十七日

リオ・岩淵彪夫父同母同ニユタ

● 航空機の運行

● 期してインジニア・プロドウイス

● ヤルダノボリス等の各共同墓地には

● 同胞の伯國發展の先驅者の

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

